

SPÉRACÉDES

nice-matin
Samedi 11 juin 2016

Bonne humeur de rigueur aux heures Musicales

Bien implanté dans la commune où il régale chaque année le public, le Festival des Heures Musicales avait pris, dès 2015, un sacré essor communautaire avec une superbe finale à Grasse. Même si cette année, la finale a dû être annulée pour cause d'intempérie, le Festival a aussi joué la variété en proposant deux chorales de haut niveau, un récital de piano à quatre mains avec Marika Hofmeyr et Mariko Izumi-Chauvineau pour un concert magistral d'œuvres classiques, avant de mettre l'assistance à l'heure du jazz avec l'excellent Ecaroh Quintet et sa bonne humeur communicative! Ces « Heures » partagées ne pouvaient pas se passer non plus des cuivres et d'Alain Loustalot qui a mené de sa trompette une Belle époque joyeuse et humoristique dans le pré communal, avant l'apéritif offert à tous. C'était l'occasion pour Laurent Fiévet, directeur artistique et président de l'association organisatrice de remercier ceux sans



En prélude à l'apéritif, une joyeuse ballade avec l'excellent groupe La Belle époque dirigé par Alain Loustalot.

(Photos J.O.)

qui ces bons moments ne seraient pas possibles: la municipalité, qui concourt à la logistique et apporte une subvention, le conseil départemental, toujours partenaire financier – représenté par la conseillère départementale Michèle Olivier –, la mairie de Grasse qui participe à la communication, mais aussi tous les donateurs privés et les « petites mains » du festival, cette douzaine de bénévoles qui sont

partout et parmi lesquels le secrétaire Jean-Marie Pfau, qui s'active sur tous les tableaux. Ce dernier se montrait heureux de la réussite du festival qui s'enrichit en outre d'animations scolaires. Il souhaite, comme toujours, que la Région et l'agglomération du Pays de Grasse entrent aussi dans ce partenariat « au bénéfice des petits villages qui font la communauté ».

J.O.



Ci-contre, Marika Hofmeyr et Mariko Izumi-Chauvineau : un duo à l'immense talent pour un superbe récital à quatre mains.

Ci-dessous, des musiciens heureux d'être sur scène, ont partagé leur joie de vivre avec le public.

